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令和５年９月定例教育委員会会議録 

１ 期 日 令和５年９月２８日（木） 

 

２ 場 所 江北町公民館２階 講座室 

 

３ 参集者 吉田教育長、浪瀬委員、田中委員、溝口委員、重松委員、坂元こども教育課長、 

本村学校づくり推進室長、峯課長代理、小宮主任指導主事、岸川総務企画係長、 

諸富学校教育係長 

 

４ 町民憲章の唱和 出席者全員により町民憲章の唱和を行う。 

 

５ 本日の会議成立の確認 ５名出席（全員出席） 

 

６ 議案審査 

議案第 ６号 令和５年度準要保護児童生徒の認定について 

 

７ 教育長の報告他 

報告第２０号 教育委員会委員の再任について 

報告第２１号 令和５年度 第５回教育長会について 

報告第２２号 ９月補正予算について 

報告第２３号 ９月町内校長研修会について 

報告第２４号 不登校、いじめ、問題行動（８月分）について 

報告第２５号 通学路点検の結果について 

報告第２６号 部活動に関するアンケート結果について 

 

８ その他 

① オーストラリア生徒の受入れについて 

② １０月行事予定 

 

９ 会議の経過 

(１) 開会 午後２時 

 

(２) 前回会議録の承認 

 このことについて、吉田教育長は、会議に諮り、委員会は承認した。 

 

(３) 議案審査 

 【議案第６号】 

   令和５年度準要保護児童生徒の認定について 
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    このことについて、諸富学校教育係長は、令和５年度準要保護児童生徒の認定の資料に 

   基づき、令和５年度準用保護児童生徒の認定については、２件の申請があり江北町就学援 

 助規則第 4条により算定した結果、認定該当者は２件と説明した。 

 

委員会は審議の結果、議案のとおり採択した。なお、審議終了後に本議案の資料の回収を行った｡ 

 

(４) 教育長の報告他 

 

【報告第２０号】 

教育委員会委員の再任について 

坂元こども教育課長は、田中委員の再任について資料に基づき説明を行った。 

 

【報告第２１号】 

令和５年度 第５回教育長会について 

吉田教育長は、「第５回教育長会について」の資料に基づき説明を行った。 

 

【報告第２２号】 

９月補正予算について 

坂元こども教育課長は、「９月補正予算について」の資料に基づき説明を行った。 

 

【報告第２３号】 

９月町内校長研修会について 

小宮主任指導主事は「９月町内校長研修会について」の資料に基づき説明を行った。 

 

【報告第２４号】 

  不登校、いじめ、問題行動（８月分）について 

  小宮主任指導主事は、「不登校、いじめ、問題行動（８月分）について」の資料に基づき説 

明を行った。 

 

【報告第２５号】 

通学路点検の結果について 

このことについて、諸富学校教育係長は、「令和５年度通学路点検の結果について」の資 

料に基づき、６カ所の点検報告を行った。 

 

〇田中委員 

 通学路点検の結果についての資料Ｐ16、町道 西分村内線のガードレールの切れ目のと 

ころは、人が入るくらいの隙間が空いているところの対策をされずに、カラー舗装だけを 

されるのですか。 
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〇諸富学校教育係長 

道路を管理している基盤整備課の回答としては、隙間については水路管理上必要がある 

かもしれないので、地元と協議することになっている。また、右側の方を歩いてもらうた 

めにカラー舗装によりそちらに誘導するのが有効ではないかとの回答です。 

 

〇田中委員 

カラー舗装に誘導するのはいいが、子どもには危険なので何らかの対策をお願いします。 

 

〇重松委員 

 通学路点検の結果とは関係ないですが、佐賀江北木材市場前の住宅の子供たちが道路に 

出てキャッチボールをしたりサッカーをしている。３～４回注意をしたがやめない。学校 

に言ったらいいのか、警察に言うべきなのか、道路で遊ぶのは非常に危険なのでやめさせ 

てほしい。 

 

〇岸川総務企画係長 

 学校と道路管理者の基盤整備課などに相談して、出来ることがあれば行いと思います。 

 

【報告第２６号】 

部活動に関するアンケート結果について 

小宮主任指導主事は、部活動に関するアンケート結果についての資料に基づき報告した。 

 

（５） その他 

① オーストラリア生徒の受入れについて 

  ② １０月行事予定 

  

 

（６） 閉会 午後 ３時１０分 

 

 

  


